

Elda celebra el Día Internacional de las Personas con Discapacidad

02/12/2022



La Plaza de la Constitución ha sido el escenario donde se ha leído el manifiesto.

El Día Internacional de las Personas con Discapacidad se celebra hoy 3 de diciembre, después de que el 14 de octubre de 1992 la Asamblea General de las Naciones Unidas retirara el adjetivo "impedidos", con el objetivo de crear conciencia y tomar medidas "para generar más derechos a las personas con discapacidad" se ha leído durante el manifiesto.

La Plaza de la Constitución ha acogido la lectura del manifiesto donde han estado presentes usuarios y representantes de colectivos como la Asociación de Minusválidos Físicos Intercomarcal, **AMFI**, o la Asociación de Familiares de Enfermos Mentales Elda, Petrer y Comarca, **AFEM-EPC**. Además el manifiesto ha sido interpretado en lengua de signos.